

MADRID - DÍA LGTBFOBIA

Alcobendas lucha contra la LGTBfobia con talleres, yincanas y charlas

Alcobendas, 14 may (EFE).- Alcobendas celebra este fin de semana el Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y Bifobia (LGTBfobia), que se conmemora el 17 de mayo, con diversas actividades, charlas y encuentros especialmente dirigidos a los menores y enfocados a concienciar y acabar con la discriminación que todavía sufre este colectivo.

El programa cuenta con debates entre los escolares de secundaria y una yincana en la calle centrada en las “familias diversas” que tendrá lugar mañana, coincidiendo con el Día de las Familias, con el objetivo de "visibilizar y normalizar la diversidad" de los hogares de la ciudad, indica el Consistorio en una nota.

Las actividades están impulsadas por el Consistorio y organizadas junto a la asociación local Alcoiris, y son gratuitas para todos los públicos, añade el Ayuntamiento.

La concejala de Promoción de la Igualdad, Ofelia Culebradas, subraya que las instituciones se tienen que “implicar en combatir esta discriminación”, porque no cesan los casos de discriminación contra el colectivo LGTBI y porque “todavía existe miedo a denunciar”.

Además, Culebradas recuerda que Alcobendas impulsó en noviembre del año pasado el ‘Programa de atención y apoyo LGTB’, que tiene entre sus objetivos prevenir la LGTBfobia a través de la promoción de la diversidad y la igualdad.